

Le troc

Il y a bien longtemps, les hommes faisaient du troc. Par exemple, on échangeait du sel contre des fourrures ou des denrées alimentaires. Puis, on a fabriqué des monnaies, des pièces de métal, car on n'avait pas toujours quelque chose à échanger. Ces pièces ont pris de la valeur, et certains se battaient pour en avoir plus que les autres, ou même arrivaient à tuer.

Le troc

Il y a bien longtemps, les hommes faisaient du troc. Par exemple, on échangeait du sel contre des fourrures ou des denrées alimentaires. Puis, on a fabriqué des monnaies, des pièces de métal, car on n'avait pas toujours quelque chose à échanger. Ces pièces ont pris de la valeur, et certains se battaient pour en avoir plus que les autres, ou même arrivaient à tuer.

LE TROC

IL Y A BIEN LONGTEMPS, LES HOMMES FAISAIENT DU TROC. PAR EXEMPLE, ON ÉCHANGEAIT DU SEL CONTRE DES FOURRURES OU DES DENRÉES ALIMENTAIRES. PUIS, ON A FABRIQUÉ DES MONNAIES, DES PIÈCES DE MÉTAL, CAR ON N'AVAIT PAS TOUJOURS QUELQUE CHOSE À ÉCHANGER. CES PIÈCES ONT PRIS DE LA VALEUR, ET CERTAINS SE BATTAIENT POUR EN AVOIR PLUS QUE LES AUTRES, OU MÊME ARRIVAIENT À TUER.